

Saisonvorbereitung der HV Teams

Samstag, 11. Juni 2011

Turnierplanung

Eigentlich beginnt jetzt in unserer Sportart Hallenhandball eine ruhige Zeit. Der deutsche Meister ist gekürt, die Europapokale verteilt, und die deutsche Nationalmannschaft für die EM qualifiziert. Auch bei unseren Kindern wird es ruhiger, alle Staffeln sind beendet, und die Kinder trainieren schon ein paar Wochen in ihren neuen Jahrgängen, um sie auf die im September beginnende Saison vorzubereiten. Unsere E- und D-Jugenden starten sogar noch etwas später, nämlich am Wochenende des 8./9. Oktober, beide gegen Teams der SG Kronau/Östringen. Sommerturniere

Allerdings spielen die Kinder zur Vorbereitung noch ein paar Turniere; das erste in Eggenstein haben sie ja schon hinter sich gebracht. Als nächstes steht für E- und D-Jugend ein Turnier in Ettligenweiler auf dem Programm; dort waren wir in den letzten Jahren regelmäßig, mit wechselndem Erfolg; allerdings haben wir es immer geschafft, dort ein paar gute Mannschaftsphotos zu machen. Die Eltern der Spieler können sich schon mal Sonntag, den 3. Juli vormerken.

Neben dem Eggensteiner Turnier sind E- und D-Jugend auch für ein Turnier bei der HSG Pforzheim gemeldet. Das Turnier selbst soll am Sonntag, 24. Juli, stattfinden. Am vorangehenden Samstag wollen Trainer und Betreuer mit den Kindern dort bereits Zelten. Dieses direkt vor den großen Ferien liegende Wochenende bietet sich hierzu einfach an... Nähere Info wird nach den Pfingstferien verteilt werden. HV-Turnier

Das wichtigste Turnier des Jahres sollte allerdings das eigene Turnier Mitte September sein. Die D-Jugend ist für den 17. September geplant; die bisherigen Anmeldungen lassen auf ein illustres Teilnehmerfeld schließen (SG Leutershausen, SG Pforzheim-Eutingen, SG Nußloch u.a.). Auch für die E-Jugend, deren Turniertag wie bei der F-Jugend der 18. September sein wird, hat bereits eine starke Konkurrenz gemeldet (SG Horan, SG Sandhausen/Walldorf). Besonders erfreulich ist, daß wir viele Mannschaften wiedersehen werden, die schon in den letzten beiden Jahren zu Gast waren. An diesem Wochenende werden wir einige Helfer benötigen!